

Gran Hermano: Carlos se despide, Juan Pablo queda en la incertidumbre y Luciana revela su estrategia de juego

Show



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 42
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/gran-hermano-carlos-se-despide-juan-pablo-queda-en-la-incertidumbre-y-luciana-revela-su-estrategia-de-juego_15149.php

**GRAN HERMANO:
CARLOS SE DESPIDE,
JUAN PABLO QUEDA EN
LA INCERTIDUMBRE Y
LUCIANA REVELA SU
ESTRATEGIA DE JUEGO**

Show

Gran Hermano: Carlos se despide, Juan Pablo queda en la incertidumbre y Luciana revela su estrategia de juego

"Me parece que no valoraron mi propuesta y se están perdiendo una parte esencial, tal vez, la del entretenimiento", expresó.

Confusión y Alivio en Gran Hermano Uruguay

La reciente salida de Carlos ha provocado sentimientos encontrados entre los participantes de Gran Hermano, dejando a algunos aliviados mientras que otros, como Juan Pablo, se encuentran confundidos ante la dinámica del juego.

Actualmente, la casa cuenta con 16 participantes tras la última Gala de Eliminación.

Juan Pablo, quien fue el último en estar en placa, expresó su desconcierto respecto a la escasa cantidad de apoyo que recibió. "No puedo creer cómo la padecí hoy", comentó durante la cena del pasado domingo.

Agregó: "Imposible de entenderlo si no estás acá.

Yo ni en la facultad, jamás me estresé así".

Durante la misma cena, Sofía intervino en la conversación sobre las salidas de placa, reflexionando sobre el orden en que sucedieron: "Tiene lógica más o menos todo lo que fue".

Otro de los movimientos relevantes tras la Gala fue el acercamiento de Claudio hacia Luciana, una de las integrantes del Tridente, que también incluye a Santi y Luz.

Claudio mencionó: "Yo creo que con los que menos comparto es con los varones.

Si bien tuve mi tiempo acá adentro para darme a conocer, ya no quiero retroceder en eso, sino ir para adelante".

Luciana, defendiendo a Claudio, expresó su preocupación por cómo ha sido percibido por sus compañeros: "Siento que me subestimaron, que se están perdiendo una parte, capaz, que es la del juego.

Creo que todos separamos persona de jugador.

Y con vos me pasó como eso".

Este intercambio pone de manifiesto las complejas relaciones y estrategias que se desarrollan dentro de la convivencia en la casa.

Fuente: Subrayado

Imágenes

GRAN HERMANO: CARLOS SE DESPIDE, JUAN PABLO QUEDA EN LA INCERTIDUMBRE Y LUCIANA REVELA SU ESTRATEGIA DE JUEGO

Gran hermano carlos se despide juan pablo queda en la incertidumbre y luciana revela su estrategia de juego

Tags

perdiendo, hermano, entretenimiento, reciente, claudio, uruguay, propuesta, luciana, participantes, sentimientos, valoraron, provocado

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Gran Hermano: "Si Santiago se despide el domingo, tendremos la oportunidad de renacer", expresó Giuliano*
- 3.9 *** *Gran Hermano: la astuta jugada de Santiago sorprendió a todos y en la casa se analiza cada movimiento del uruguayo*
- 3.7 *** *Juan Pablo se enfrenta a una semana decisiva en Gran Hermano: "Ser líder implica sacrificios y desafíos*
- 4.3 *** *Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano*
- 4.9 *** *Santiago optó por las fulminantes en vez de compartir una cena en el Sum, lo que desató el malestar entre sus compañeros de Gran Hermano*
- 4.0 *** *Luz y Santiago, un dúo inesperado en el intrigante mundo de Gran Hermano: "Tengo la impresión de que aquí todo es muy evidente*
- 4.2 *** *Gran Hermano se agita: Santiago esquivo la placa, Luca forma una nueva alianza y este jueves se vivirá una intensa "expulsión" en la casa*

5.0 * *El uruguayo expresa su postura: un análisis profundo desde dentro de la casa de Gran Hermano*

4.0 * *Gran Hermano: la crucial placa y el ingenioso plan que prepara Giuliano para enfrentar al uruguayo*

4.5 * *Gran Hermano: Carlos estalló contra Luz, la tildó de "vende humo" y su respuesta dejó a todos sorprendidos*

Comentarios

Andrés Carvajal

20-01-25 03:21

La verdad que el juego de Gran Hermano siempre da sorpresas, y esta vez no es la excepción. Juan Pablo tiene razón en sentir la presión, pero eso es parte de lo que lo hace emocionante. Ojalá se encuentre más firme en la casa, que lo necesita. Además, bien por Claudio buscando acercar lazos, lo importante es que se juegue en buena onda.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo